
 

●会派「生活者ネット」の政策提案につなげるため、皆さまのご意見をお寄せください● 

 

 

 
 

いじめや体罰のないまちに！ 
新人新人新人新人・・・・林とも子と共に林とも子と共に林とも子と共に林とも子と共に2222人で会派人で会派人で会派人で会派・生活者ネットワークを・生活者ネットワークを・生活者ネットワークを・生活者ネットワークを結成し、結成し、結成し、結成し、新しい新しい新しい新しい議員議員議員議員構成構成構成構成

でででで臨んだ臨んだ臨んだ臨んだ6666月議会が月議会が月議会が月議会が終了。終了。終了。終了。今議会で今議会で今議会で今議会ではははは、、、、小学校給食小学校給食小学校給食小学校給食の調理業務民間委託化が最大のの調理業務民間委託化が最大のの調理業務民間委託化が最大のの調理業務民間委託化が最大の

争点でした。生活者ネットでは、給食など市民参加に関連する争点でした。生活者ネットでは、給食など市民参加に関連する争点でした。生活者ネットでは、給食など市民参加に関連する争点でした。生活者ネットでは、給食など市民参加に関連する陳情陳情陳情陳情6666本の後押しを本の後押しを本の後押しを本の後押しを

しししし、私の一般質問では体罰を取り上げました。、私の一般質問では体罰を取り上げました。、私の一般質問では体罰を取り上げました。、私の一般質問では体罰を取り上げました。市民参加のまちづくりには、計画市民参加のまちづくりには、計画市民参加のまちづくりには、計画市民参加のまちづくりには、計画

段階からの丁寧な説明と情報公開が欠かせないと、改めて確認した議会でした。段階からの丁寧な説明と情報公開が欠かせないと、改めて確認した議会でした。段階からの丁寧な説明と情報公開が欠かせないと、改めて確認した議会でした。段階からの丁寧な説明と情報公開が欠かせないと、改めて確認した議会でした。

田頭ゆう子の一般質問から 

◎体罰をなくすには？！  

●大阪桜宮高校の体罰自死を受け、東京都教育委

員会は今年1月、体罰調査を実施。小金井市立中小金井市立中小金井市立中小金井市立中

学でも、学でも、学でも、学でも、1111件の部活中の体罰事例が件の部活中の体罰事例が件の部活中の体罰事例が件の部活中の体罰事例が判明判明判明判明。。。。子ども

へはアンケートを実施、当該教諭が名乗り出た。

●発覚後は部活顧問を外れたが、新学期間もなく

復帰。部活保護者や生徒達からの、復帰を望む嘆

願書が主な理由だが、不安を持つ保護者も多い。

生徒や保護者の納得の上での復帰なのか疑問。復

帰を知り、入部をあきらめた生徒もいる。●都教

委では、学校長が問題を起こした教諭の処遇を判

断するガイドラインがない事を反省し、8月に完

成する。●市教委は厳重に注意し、校長は再発防

止の徹底した指導を行うと答弁。体罰発生の背景

には、教員の認識の甘さがあると、学校教育部長

も認めた。●社会通念上、この処遇にも甘さがあ

るが、何より重要なのは、再発防止と生徒のケア。

●体罰を見たとアンケートに答えた生徒には、

「貴方は正しいことをした」と、大人がしっかり

伝えなければならない。●学校外の相談・通報窓

口も重要だ。学校や教育委員会に対し、是正勧告

が出来る、こどもオンブズパーソンが必要。 

◎貫井北町地域センターの運営は？ 

来年4月にオープンする、貫井北町地域センター

は、『市民協働・公民連携による新しい公民館運

営』の可能性が浮上。市民の学習と仲間作りをコ

ーディネートする職員の存在は、とても重要。市

民協働での運営とするなら、拙速に行政だけで団

体や業者を決めずに、公民館の市民参加・協働の

歴史を作り上げた市民も参加して、選定するよう

に要望した。 

◎保育園給食の牛乳、放射能対策は？ 

●小中学校給食の指針が出来て、牛乳メーカーが

4月から変わった。メーカーが独自に、厳密な放

射能測定し、1ベクレルまで公開。その結果、ア

レルギー以外の理由で牛乳を飲めなかった子ど

も120人のうち、80人が飲めるようになった。

●生活者ネットの調査で、このようなメーカーが

あると判明。保護者や市へとつなぐことができた。

●保育園でも体の小さな乳幼児の内部被ばくは

より心配。子ども家庭部長は、保護者の不安の払

拭のため、学校給食指針や牛乳メーカーの情報を

参考にして、何が望ましいか検討したいと答弁。

●学校でも行った給食の放射能対策は、子どもの

ためには保育園こそ、より一層行ってほしい。 
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■■■■ホームページも見てね！ホームページも見てね！ホームページも見てね！ホームページも見てね！  田頭ゆう子のホームページ http://tagashira.seikatsusha.net 

小金井・生活者ネットワーク  http://koganei.seikatsusha.net  

 

 ★補正予算に反対！ 

賛成賛成賛成賛成14141414でででで可決可決可決可決自民5，公明4，民主2，みんな2，改革1 

 ※紙面の関係で、会派名は略称です。    

反対反対反対反対9999ネット2，共産4，自治1，市民会議1，こがおも1 

●主な理由は小学校給食の民間委託。組合との合

意に2年半もかけ、保護者向けには5月に説明会

を開催。9月から5校委託が決定した。延べ300

人の参加者からは、拙速な進め方と、不透明な財

政効果など、不充分な説明への批判が噴出した。

●国が生活保護基準を改定するが、就学援助など

今までの水準は維持できるよう自治体も対応す

べき。●ごみ減量啓発は必要だが、キャラクター

着ぐるみに１５０万円は市民感覚から遠い。●浴

恩館公園の文化財センターをフェンスで囲む予

算。景観も損ね、防犯上も市民参加で再考すべき。 

★建設環境委員会から 

2年ぶりに、私は建設環境委員になりました。 

（建設環境、厚生文教、総務企画、の3つの常任

委員会の1つに所属します。） 

●東小金井駅：西口と駅構内ショップは12月に

開業予定。東口には生鮮3品ショップが来春オー

プン●西口を開設するなら、地元商店街へも人が

流れる設計をと、ネットは求めてきた。南北に抜

ける通路ができる。商店街の活性化を促進したい。 

●東小金井駅東口高架下にSOHO事務所が！ 

緊急雇用で、どのような使い方ができるか調査を

委託する。経済振興予算枠なので、NPOは想定

していないと答弁！●拠点があれば発展する   

NPOもある。柔軟な発想が必要！ 

★★★★議員提案の意見書 
ネットは２本を提案 

市議会では、国や国会等に意見・要望を届けるこ

とができる。これも市民の声を代弁する議会の、

貴重な権利だ。今議会は、9本の意見書が提案さ

れた。ネットは②③を他会派と共同提案。ネットは②③を他会派と共同提案。ネットは②③を他会派と共同提案。ネットは②③を他会派と共同提案。主な意

見書と賛否は以下です。 

①①①① 橋本慰安婦問題へ抗議橋本慰安婦問題へ抗議橋本慰安婦問題へ抗議橋本慰安婦問題へ抗議と、政府のと、政府のと、政府のと、政府の反論を求め反論を求め反論を求め反論を求め

る意見書る意見書る意見書る意見書（採択）（採択）（採択）（採択） 

賛成14ネット2，共産4，公明4，民主2，改革1，自治1 

反対9自民5、みんな2、市民会議1、こがおも1 

②②②② 子宮頸がんワクチンの精査と被害者補償を求子宮頸がんワクチンの精査と被害者補償を求子宮頸がんワクチンの精査と被害者補償を求子宮頸がんワクチンの精査と被害者補償を求

める意見書（採択）める意見書（採択）める意見書（採択）める意見書（採択） 

賛成14ネット2，共産4，民主2，みんな2，改革1， 

自治1，市民会議1，こがおも1 反対公明４ 退席自民5 

③③③③ 憲法憲法憲法憲法96969696条改定に反対する意見書条改定に反対する意見書条改定に反対する意見書条改定に反対する意見書（不採択）（不採択）（不採択）（不採択） 

賛成11ネット2，共産4，民主2，自治1，市民会議1， 

こがおも1 反対12自民5，公明4，みんな1， 

改革2（議長採決） 退席みんな1 

★給食業者選定の 
プレゼンテーション公開に！ 

陳情の成果で、どんな事業者がどんな提案をする

ののののか、市民もその場で聞けるようになった！か、市民もその場で聞けるようになった！か、市民もその場で聞けるようになった！か、市民もその場で聞けるようになった！

7/267/267/267/26（金）（金）（金）（金）13131313時半～前原暫定集会施設時半～前原暫定集会施設時半～前原暫定集会施設時半～前原暫定集会施設    AAAA室室室室    

★小金井のごみは今？ 

日野市では、国分寺、小金井との共同処理計画の

住民説明会が開かれている。施設周辺の町会等の

ご理解が欠かせない。小金井市の可燃ごみの更な

る減量には、生ごみ分別処理・収集がポイント！ 


